
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 433
25 de julio de 2016

Arquitectura fue sede del foro Construye a Quito

La Facultad de Arquitectura de la Universidad Central del Ecuador recibió a los colectivos sociales, expertos en movilidad, urbanistas y autoridades de la Alcaldía Metropolitana de Quito para realizar el foro denominado Construye a Quito, cuyo objetivo fue escuchar varias voces en torno a la construcción de la obra "Solución vial Guayasamín" y sus efectos en la movilidad de los quiteños.

El Arq. Luciano Bonilla, decano de la unidad, destacó que este tipo de eventos son de carácter académico, pues es momento que los problemas de la ciudad sean discutidos desde la ciencia y en un recinto democrático. Bonilla señaló que en adelante la facultad de Arquitectura y Urbanismo estará presente en todos los espacios en donde se puedan evaluar los proyectos locales y regionales.

En el acto intervinieron Fernando Carrión, Jaime Izurieta, Galo Cárdenas y Daniela Chacón, vicealcaldesa y mostraron la visión de otros países en temas de movilidad y las políticas aplicadas así como propuestas integrales para generar medios de transporte alternativos.
D.V

